



## Un nuevo año cargado de proyectos



Los concejales del Grupo Municipal Popular deseamos a todos los vecinos un feliz año 2017, lleno de paz, solidaridad y trabajo. Encaramos el nuevo año con nuevos y apasionantes retos, porque Tres Cantos es una ciudad de excelencia, con una alta calidad de vida y con vecinos exigentes. Y este es el impulso que nos hace buscar siempre las mejores propuestas para su bienestar.

Ese es nuestro principal objetivo, ser útiles a los vecinos, ayudarles a solventar los problemas. Nuestras puertas siempre están abiertas para escuchar quejas, sugerencias o comentarios que nos queráis hacer llegar. En el Ayuntamiento, en la sede del Partido Popular o a través del número de whatsapp 682 826 820 contamos con vuestra participación.

Este año que comienza seguiremos trabajando con la vista puesta en Tres Cantos, desde el diálogo con los otros grupos municipales, buscando acuerdos en aquellas cuestiones que son importantes para la ciudad. Así lo hicimos para sacar adelante el presupuesto municipal y seguiremos haciéndolo, siempre con responsabilidad y buscando proyectos que beneficien a todos los tricantinos.



## Feliz Año



Siempre es complicado hacer balance de un año de trabajo y más en las fechas en las que se hace, llenas de 'buenrollismo' y con las expectativas de que al año que viene, a todas y todas, 'nos vaya bonito'.

Aun así, debemos ser fieles a nuestro espíritu crítico y valorar lo que hemos hecho este año y su repercusión para los vecinos. Muchas propuestas para intentar mejorar la vida de las personas. Imposible hablar de todas. Destacamos la Renta Social Municipal, que no salió adelante por la negativa de PP y C's, pero insistiremos; queremos convencer a todos de que es una herramienta útil y necesaria que permitirá que las personas y familias vulnerables dediquen sus esfuerzos a salir del bache. El Consejo Escolar Municipal, en el que todo el estamento educativo estará representado y dará voz a sus reivindicaciones. Hemos esbozado un plan de movilidad interno, con la bicicleta como protagonista de la calzada, protegiéndola en carriles señalizados a 20 y 30 kilómetros por hora. Seguimos peleando por un nuevo Plan Joven. Y mucho más.

En un repaso, no podemos olvidar la deuda del Tagarral, esos 21 millones que nos reclama la Comunidad de Madrid, y que el PP nos había ocultado: consecuencias tendrá. Para el año 2017, os deseamos lo mejor, deseamos que nadie pase necesidades y que las personas vuelvan a ser libres con salarios dignos. Nosotros haremos lo imposible por ello.

PSOE

## Parque infantil adaptado: una realidad, tras nuestra petición



**D**esde el Grupo Municipal Socialista venimos demostrando a lo largo del tiempo nuestra sensibilidad hacia aquellas personas que tienen algún tipo de discapacidad, por lo que a finales del pasado año 2015 solicitamos a la Comisión de Personas la instalación de parques infantiles adaptados en nuestra ciudad.

Hoy podemos decir con satisfacción que dentro de muy poco tiempo, y después de haber sido atendida nuestra petición, hemos obtenido el compromiso del gobierno municipal de adaptar el parque infantil situado en el Sector Literatos antes de final de año, habiendo comenzado ya las obras que dentro de poco serán una realidad. Es algo que nos alegra, al tiempo que esperamos que los responsables municipales cumplan su compromiso de extender esta idea a un nuevo parque infantil en la Segunda Fase para el próximo año, para lo que hemos solicitado la inclusión de una partida en los Presupuestos a tal fin.

Ha sido larga la espera, pero por fin la discapacidad no será un impedimento para que los más pequeños puedan disfrutar. Construyamos entre todos una ciudad mejor para todos.

¡Feliz año 2017!

C's

## Nuestros mejores deseos...



**A**cabando el año, escribimos algunos de nuestros deseos para Tres Cantos. Ya es una ciudad limpia, bonita y accesible, de la que sentirnos orgullosos. Esta buena base nos permite que, además de mantener la excelencia en cuestiones básicas, pensemos a medio plazo para hacerla cada vez más amable, para todos, con independencia de los recursos y capacidades de cada uno.

Además, queremos que sea moderna, unida al concepto de "Ciudad Inteligente", adaptando y acercando nuestros servicios con tecnologías accesibles y no sólo eso, sino como en muchas ciudades de vanguardia, que el concepto de "Ciudad Feliz" sea un objetivo con hoja de ruta, para lo que comenzar por ampliar y mejorar las instalaciones para actividades deportivas, será nuestra prioridad.

No podemos olvidar a todos los que de manera proactiva ayudan con su labor y esfuerzo a construir nuestra ciudad para lo que hemos pensado en un lugar de convivencia para las Casas Regionales, que nos unen a muchos con profundas emociones, nuestras raíces y tradiciones y una nueva Casa de la Juventud para apostar por todos los que quieren ser protagonistas en la definición de su futuro.

Esperamos que disfrutéis de unos fantásticos días para también hacer vuestra lista de deseos que podéis enviarnos a [trecantos@ciudadanos-cs.org](mailto:trecantos@ciudadanos-cs.org)



## Tres Cantos, cada día mejor



**E**l equipo de gobierno del Partido Popular en el Ayuntamiento de Tres Cantos realiza una política de inversión continua en el municipio. Desde 2007, cada año se dedica una parte del presupuesto a la mejora y rehabilitación de sectores y avenidas, equipamientos y espacios municipales, con el objetivo de que todos los tricantinos disfruten de una ciudad moderna, limpia y segura.

En 2016, se ha renovado la zona Centro y han comenzado los trabajos en la zona industrial, en la Avenida de la Industria y Ronda de Valdecarrizo. Estas dos actuaciones han supuesto una inversión conjunta de más de un millón de euros. Además, se han realizado obras en todos los colegios públicos y en diversas instalaciones deportivas, con una inversión de casi 400.000 euros. También se ha avanzado en el soterramiento de contenedores y el cambio de luminarias.

En 2017, el Plan de inversión alcanza los 2,8 millones de euros para nuevos proyectos, tal y como nos piden los vecinos, la mejora de sectores, asfaltado, obras de accesibilidad y actuaciones diversas. Porque con el PP Tres Cantos es cada día mejor.



## Para que Tres Cantos sea una ciudad moderna tiene que ser ciclable



**C**on el propósito de aportar soluciones a la movilidad urbana, desde una perspectiva de la sostenibilidad medioambiental, Ganemos 3C, ha presentado una propuesta para potenciar el uso de la bicicleta como un medio de transporte más, incorporándola al espacio reservado para la movilidad urbana. Se trata de conseguir que las calles y avenidas de nuestra ciudad se vuelvan más amables y transitables. Con ello también conseguiremos devolver el espacio de las aceras a los peatones, haciéndolas más seguras y accesibles de lo que actualmente son.

Proponemos zonificar la ciudad con áreas de velocidad limitada, para permitir la coexistencia de los coches con las bicicletas en la calzada, así como la eliminación de los puntos negros del trazado del actual carril bici, y la realización de campañas de sensibilización para conductores y ciclistas, entre otras medidas.

Desde nuestra condición de oposición constructiva seguiremos realizando todas aquellas propuestas que sirvan para tratar de mejorar la calidad de vida de todos los tricantinos. Del gobierno municipal y de quién le sostiene, dependerá que esta propuesta de ciudad moderna, sostenible e innovadora sea una realidad.



## Por una mayor eficiencia energética para Tres Cantos



**T**res Cantos, 23 de enero de 2017.- Conforme a la Directiva aprobada por el Parlamento Europeo nació el llamado Objetivo 20-20-20, de cara a una mayor concienciación sobre la seguridad energética, el cambio climático y la reducción del consumo energético. Todo ello, encaminado a una reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, obtener al menos el 20% del consumo energético a partir de fuentes renovables o reducir el consumo energético respecto a las cifras proyectadas para 2020.

Como Grupo Municipal Socialista pensamos que Tres Cantos ha sido siempre un municipio de vanguardia en estos aspectos, así como un ejemplo de planificación y modelo de ciudad. Por eso creemos que debemos ir hacia un compromiso medioambiental que sea nuestra seña de identidad. Por todo ello, como socialistas hemos propuesto al Pleno para su debate y votación una serie de puntos, como:

- Que se estudie, y solicite en su caso, las ayudas y subvenciones necesarias para acometer el compromiso de reducción del 20% en el consumo energético.
- Debe crearse una bolsa de incentivos económicos y desarrollarse campañas de carácter educativo y social.
- Que la Comisión Informativa de la Ciudad asuma la coordinación de la elaboración del Plan Integral, haciendo partícipes al entramado asociativo y vecinal.



## Plusvalías tuteladas



**E**ntre los impuestos de los que disponemos para financiar nuestras competencias las Administraciones Locales, están establecidos sobre el incremento del valor de los terrenos de naturaleza urbana (IVTNU), conocidos como "plusvalías". Se supone que gravan un porcentaje sobre la ganancia obtenida de la diferencia entre el precio de compra y de venta de un inmueble, por lo que cabría deducir que si no existe tal aumento, no habría lugar al establecimiento de dicho impuesto, puesto que no se realiza el hecho imponible, pero debido a una ficción legal que nuestros gobernantes "tutores" estatales no modifican, se considera que en toda transmisión ha habido un incremento de precio debido a que el cálculo se realiza sobre el valor catastral. Necesitar una habilitación legal previa, nos deja, a los Ayuntamientos, la inexplicable tarea de aplicar esto, a todas luces injusto para el ciudadano. Además, tampoco podemos aplicar las bonificaciones en este impuesto, que propusimos y aprobamos desde Ciudadanos en Tres Cantos, a las donaciones de padres a hijos, sólo a las sucesiones. Reclamamos autonomía municipal en cuanto a nuestra Hacienda, para poder defender los intereses de nuestros ciudadanos teniendo en cuenta criterios de justicia en la aplicación de los impuestos locales.



## Tres Cantos, una ciudad más accesible



**E**l Partido Popular sigue trabajando para los vecinos, con especial atención a aquellas personas que más necesitan un apoyo en su día a día. Uno de nuestros principales objetivos es la plena integración de las personas con discapacidad, en todos los ámbitos de la vida.

El pasado mes de febrero, el gobierno del Partido Popular inauguró el primer parque inclusivo de la ciudad, con una inversión de 60.000 euros. Es un paso importante para que los más pequeños puedan disfrutar de un espacio cómodo y seguro. Está previsto que, en breve, se ponga en marcha otro parque de estas características en la ciudad.

Además, queremos seguir mejorando la accesibilidad general de instalaciones públicas y de espacios urbanos. El teatro del Centro Cultural Adolfo Suárez ya tiene una pasarela adaptada de acceso al escenario, una petición de los vecinos que es una realidad.

Nuestro grupo está comprometido con todas las mejoras de la ciudad orientadas a lograr una mayor calidad de vida para las personas con discapacidad, siempre trabajando en colaboración con las asociaciones y entidades de la ciudad.



## Ampliación horaria del tren de cercanías para los fines de semana, festivos y víspera de festivos



**E**n el pleno de enero pasado presentamos, conjuntamente con Ganemos Colmenar, una moción para instar al Ministerio de Fomento a ampliar los horarios de los trenes de cercanías los fines de semana, festivos y víspera de festivos. Pedíamos que el último tren de cercanías saliera de Madrid-Atocha a la una de la madrugada y así evitar que muchas personas utilicen el transporte privado, si quieren acceder a la cultura o al ocio de la capital madrileña, desde municipios como Tres Cantos o Colmenar Viejo.

Además, esta iniciativa tiene una importancia vital y estratégica porque se trata de un medio de transporte colectivo y, por tanto, más respetuoso con el medio ambiente y económico para los usuarios. La moción fue aprobada por todos los grupos municipales.

El año pasado solicitamos la ampliación del horario de los autobuses nocturnos, los búhos, y creemos que el gobierno municipal no ha hecho lo suficiente a este respecto; por lo que, desde estas líneas, pedimos al gobierno del Partido Popular que la ampliación del horario de los trenes de cercanías no sea una mera declaración de intenciones y que haga un trabajo activo y se persone ante el Ministerio para exigir dicha ampliación.



## Conseguimos la recuperación de la matronatación para menores de dos años



**T**res Cantos, 23 de febrero de 2017.- Desde el Grupo Municipal Socialista solicitamos en la pasada Comisión de Personas al equipo de Gobierno que recuperase el servicio de matronatación para bebés menores de dos años que actualmente no se estaba prestando.

Se trata de una actividad muy demandada por las familias de nuestra ciudad, hasta el punto de que existe lista de espera en alguna piscina privada, al no ofertarse este servicio desde las piscinas públicas.

A pesar de que como Grupo Municipal Socialista no hemos recibido respuesta alguna sobre nuestra petición, hemos tenido conocimiento a través de los medios de comunicación que la Concejalía de Deportes ha decidido iniciar a partir del 16 de marzo las clases de matronatación desde los seis meses.

En este sentido mostramos nuestra satisfacción, al tiempo que felicitamos a la Concejalía de Deportes por la celeridad y disposición en poner en marcha nuestra petición, realizada como oposición responsable.



## Ciudad paseable



**C**uando el planteamiento para mejorar la movilidad en una ciudad parte del automóvil hacia el peatón, pasa ineludiblemente por querer una ciudad “ciclable”. Sin embargo cuando parte de la persona, de su desarrollo y de su relación con el entorno, las prioridades son otras. Los largos paseos por la ciudad, que no requieren forma física determinada, ni disposición económica o material y además benefician tu salud y tus relaciones sociales, son cuestiones indispensables para disfrutar de una vida feliz. Para Ciudadanos Tres Cantos el objetivo es una ciudad “paseable” que incluye: mejora sustancial de la pavimentación de las aceras, eliminar con acciones innovadoras los restos de heces caninas, aumentar las papeleras, aumentar los pasos de cebra haciendo que sean visibles con tecnología LED, devolver las aceras a los peatones convirtiendo el carril bici en uno de running y ubicar las bicicletas en un espacio estanco y seguro en las calzadas, procurar fuentes y urinarios en distintas zonas de la ciudad, hacer puntos de parada y convivencia en los que charlar con los vecinos que dispongan de WIFI y recarga de dispositivos para allí aumentar nuestras redes sociales personales y disfrutar del maravilloso paisaje de nuestro entorno que nuestros impuestos invertidos en la limpieza viaria y en la jardinería, nos proporcionan.



## Por la senda del crecimiento y el empleo



**E**l Congreso Regional del pasado mes de marzo ha sentado las bases del proyecto de futuro del Partido Popular en la Comunidad de Madrid, basado en cuatro pilares: las personas, la política social, el crecimiento económico y el empleo. La Comunidad de Madrid mantiene un ritmo de crecimiento superior al 3% del PIB, por encima de la media de España, con una bajada continua en el número de personas en paro, que descendió un 10% en 2016.

Las políticas del Partido Popular, que apuestan por el crecimiento y el empleo, son la mejor garantía de futuro para nuestra Región. Un marco de estabilidad económica, con bajos impuestos e incentivos para la implantación de nuevas empresas, constituyen el mejor escenario para fomentar la actividad y el empleo.

En el Congreso Regional, Cristina Cifuentes obtuvo un respaldo mayoritario, por lo que liderará un proyecto de ilusión y futuro para todos los madrileños. Con el apoyo del PP de Tres Cantos seguiremos avanzando por la senda del bienestar, para consolidar nuestra Región como una de las más prósperas de España.



## Mayoría absoluta a cara descubierta



**A**l principio del mandato, decíamos que era una buena noticia que el PP hubiera perdido la mayoría absoluta; hace unos meses declarábamos que había una mayoría absoluta encubierta gracias al apoyo continuo de Ciudadanos al PP. Ahora decimos que se han caído las caretas y que de una mayoría encubierta hemos pasado a una mayoría absoluta a cara descubierta. Y esta mayoría les lleva a una política de imposición y de falta de consenso democrático.

Es patente en las últimas Comisiones Informativas que su estrategia va dirigida a vaciarlas de contenido para que así deje de tener sentido convocarlas y realizarlas. No hacen propuestas o cuando las hace Ciudadanos, nos dice que ya se están estudiando con el gobierno. No debaten, ni comentan y, en ocasiones, ni leen las propuestas de la oposición.

Pero se equivocan con esa mala praxis antidemocrática, porque seguiremos haciendo propuestas. Es nuestro deber con los vecinos y vecinas de Tres Cantos y nuestro derecho. Y al mismo tiempo no dejaremos de denunciar su falta de voluntad de consenso. Conocemos bien su estrategia, no es nueva, degradan, dejan morir los órganos democráticos y los servicios públicos para luego decir que no funcionan. No nos callaremos.

PSOE

## Plan Prisma: propuestas socialistas para un futuro de Tres Cantos



Una vez iniciadas las propuestas de cara a la puesta en marcha del Plan Prisma, el Grupo Municipal Socialista hemos presentado una serie de ellas que esperamos sean consensuadas con las del resto de los Grupos Políticos. Todas están pensadas para que repercutan en el bien de nuestros vecinos y el desarrollo de un Tres Cantos, para el que trabajamos y del que formamos parte.

Propuestas en las que se recogen apartados como la construcción de un centro deportivo público, un centro educativo polivalente, un auditorio junto al ferial, la ambulancia municipal, aparcamientos de bicicletas en edificios educativos y municipales o la conexión del carril bici entre la primera y la segunda fase de la ciudad.

Junto a todo esto, deseamos informar que en la primera reunión mantenida por la Corporación se coincidió por todos los grupos municipales en la construcción de un centro deportivo en el nuevo desarrollo urbano de nuestra ciudad conocido como Nuevo Tres Cantos, que contará con un pabellón deportivo tipo del de La Luz, con canchas de tenis, campo de fútbol, etcétera.

C's

## Cres Cantos deporte y salud



Tres Cantos se caracteriza por una variada oferta deportiva. Desde nuestra Administración Local cedemos espacios para ello, organizamos y desarrollamos escuelas deportivas y apoyamos la práctica individual y colectiva del deporte. Nuestro Ayuntamiento, con nuestro compromiso y apoyo dedica recursos materiales, instalaciones deportivas y ayudas económicas a los Clubes del municipio.

En Ciudadanos estamos convencidos de que apoyar la práctica deportiva es apoyar la salud de los tricantinos, por eso trabajamos en optimizar los recursos mejorando las instalaciones deportivas, y las adaptamos a las necesidades de los deportes que se practican en ellas, por ejemplo, el Frontón que ya fue adaptado, los vestuarios del Campo de Fútbol Foresta A, las pistas del Hockey que requieren actuaciones urgentes o la Gimnasia que requiere instalación.

En Ciudadanos, además, apoyamos la vertiente inclusiva del deporte como medida que favorece la integración y mejora la convivencia y para ello hemos propuesto en los presupuestos municipales 30.000 €, para ayudas a los clubes y agrupaciones deportivas que hagan un esfuerzo por abrir la práctica en grupo del deporte a las personas con diversidad funcional.

En Ciudadanos también hemos propuesto que en la zona nueva de nuestra ciudad se construyan instalaciones deportivas, algunas se acometerán con las aportaciones del Plan PRISMA y otras serán construidas desde el Ayuntamiento como instalaciones para la práctica deportiva al aire libre, como la hípica, tiro de arco, y escuela de golf.



## Por la mejora de la movilidad



**E**l Grupo Popular municipal trabaja, desde siempre, para mejorar la movilidad en Tres Cantos, poniendo el acento en la apertura de nuevas conexiones para paliar la dependencia de la carretera M-607.

Así, hemos instado a la Comunidad de Madrid y al Gobierno de España a constituir una Mesa de Trabajo para hacer frente a los problemas de la zona norte de la Región, en la que se incluye nuestra ciudad.

Entre las propuestas presentadas, está lograr una salida alternativa a la A-1 desde Tres Cantos, bien directamente o a través de la M-104, previa conversión en autovía. También es necesario el cierre norte de la M-50.

El Alcalde forma parte, junto a otros 17 municipios, de la plataforma de Alcaldes del norte por la movilidad, con el objetivo de impulsar una mejora de las vías de comunicación de la zona.

Además, desde el Grupo Popular también hemos solicitado un aumento de las frecuencias de autobuses y Cercanías, para mejorar los accesos y comunicaciones de la ciudad.



## ¡En marcha!



**L**o hemos advertido: Si no hay consenso, habrá confrontación de modelos.

Por eso, en el Pleno nos opusimos al inicio de trámites para ceder una parcela de 7.000 m<sup>2</sup> a una confesión religiosa. No es contra ninguna religión. No consideramos que sea una dotación prioritaria para el Nuevo Tres Cantos y no apoyamos la gratuidad de la cesión de uso.

Nos hemos adherido a la constitución de la plataforma “¡Salvemos el Parque del Este!”, no para poner trabas al deporte, sino para preservar nuestras zonas naturales públicas comunes.

Apoyamos la Iniciativa Legislativa Popular, nacida de la sociedad civil, para hacer efectivo en la Comunidad de Madrid el derecho a la vivienda declarado en el Artículo 47 de la Constitución.

Nos hemos unido a la plataforma “Aire Limpio Norte”, para que cierren el macrovertedero instalado entre Colmenar Viejo y Tres Cantos, que nos apesta. Y, por supuesto, para que no lo sustituyan por una Incineradora que nos cambie los hedores por dioxinas cancerígenas.

Hemos promovido la información para que nuestros mayores participen en la decisión sobre las alternativas que el Ayuntamiento debe apoyar para mejorar su calidad de vida.

Se nos acaba el papel, pero no las ganas de transformar Tres Cantos.

PSOE

## Marquesinas en Nuevo Tres Cantos, por iniciativa socialista



**D**esde el Grupo Municipal Socialista exigimos en el pasado mes de febrero a la concejalía del área correspondiente que solicitara al Consorcio de Transportes de la CAM la colocación de marquesinas en algunas paradas de la conocida zona como Nuevo Tres Cantos ya que nos parecía un agravio comparativo el que se estaba produciendo con respecto al resto de vecinos.

En estos momentos ya podemos informar que el Consorcio de Transportes ha accedido a nuestra demanda, por lo que colocarán próximamente las marquesinas solicitadas en algunas paradas de la citada zona, principalmente las ubicadas en la Avenida de España y Avenida de Madrid.

Es por ello que como Grupo Municipal Socialista mostramos nuestra satisfacción por haber logrado que los vecinos del Nuevo Tres Cantos vayan adquiriendo los mismos servicios que el resto de la ciudadanía, contribuyendo con ello a que se sientan más integrados. Junto a ello, somos conscientes de que queda mucho por hacer, por lo que vamos a seguir reivindicando todo aquello que consideremos necesario para completar los servicios públicos de la citada zona.

C's

## Proactividad vs reactividad



**H**ace bastantes meses Ciudadanos denunciamos en el pleno municipal que algo “no olía bien en nuestra ciudad”, que estaba perjudicando a muchos de nuestros vecinos y mermando su calidad de vida. Primera noticia para el gobierno. Meses más tarde, cuando ya teníamos bastantes más quejas, desde Ciudadanos propusimos una investigación olfatométrica para vincular el hedor, con el vertedero y poder reclamar medidas a la Mancomunidad que lo gestiona. Además, también propusimos que pudiésemos disponer de una Estación para la medición de la calidad atmosférica y no depender de otros municipios. Los Ayuntamientos más afectados por el vecino vertedero son Colmenar- que no pertenece a la Mancomunidad del Noroeste, algo inexplicable para quienes lo tienen en su término municipal ya que es quien gestiona las instalaciones- y Tres Cantos que, aunque sí pertenece, pueden comprobar en las actas de las reuniones, que no asisten cuando se toman decisiones tan importantes como ampliar las instalaciones, pero no sólo eso, sino que tampoco están al corriente de lo que ocurre y son nuestros compañeros de Colmenar Viejo quienes nos envían una carta con fecha 29 de Marzo del Presidente con las acciones que van a llevar a cabo para minimizar la migración vertical del biogás que acabarán de llevarse a cabo en septiembre/octubre de este año. Es el 6 de Abril en la radio cuando el Alcalde nos informa a todos de esas medidas sin especificarlas. Este procedimiento y la proactividad demostrada también hieden.



## Un partido abierto, transparente y participativo



**E**ste es el Partido que quiere Jesús Moreno, que ha sido reelegido como Presidente del PP de Tres Cantos, en la Asamblea Local celebrada el pasado 27 de mayo.

En su candidatura, Jesús Moreno presentó su proyecto con una carta abierta a los vecinos basada en tres pilares: un partido abierto, transparente y participativo.

En ella expone su apuesta por un partido abierto a todas las entidades, asociaciones y personas preocupadas por Tres Cantos, que buscan soluciones, que quieren avanzar y que ven las oportunidades donde algunos sólo ven obstáculos, con el objetivo de construir una ciudad todavía mejor.

En la carta abierta a los vecinos de Tres Cantos también señala la importancia de que el PP de Tres Cantos sea un Partido transparente, honesto, donde no cabe ningún atisbo de conducta irregular, y participativo, en el que no se excluye a nadie y que valora las ideas de todos para sumar esfuerzos.

Así, con la participación de los tricantinos se consolidará el imparable desarrollo de la ciudad, la idea de ciudad del Partido Popular, que ha demostrado su éxito, donde prima la calidad de vida, porque ese es nuestro principal objetivo, seguir trabajando para asegurar el bienestar de todos los vecinos.



## Bienvenida al Consejo Escolar Municipal



**E**l Consejo Escolar Municipal de Tres Cantos ha empezado su andadura con entusiasmo y fuerza para hacer realidad su objetivo: "...promover la mejora de la calidad de la educación en Tres Cantos, velando por la equidad en todos sus ámbitos.....". Es el equivalente al Consejo Escolar del Estado en el ámbito municipal. Queremos recalcar la importancia de este órgano para la educación de nuestro municipio.

En su constitución se asumió que es un organismo abierto y de participación; por lo que todos que aquellos que lo componen y que aún no se han sumado, pueden hacerlo en cualquier momento. Desde aquí queremos animarlos a que lo hagan.

Se han constituido la Comisión Permanente y tres Comisiones de trabajo: Organización escolar (Escolarización, Transporte y Seguridad), Innovación Educativa (Proyectos, Educación y Cultura, Plurilinguismo) y Convivencia y participación. Ya se han reunido y han puesto sobre la mesa ideas, proyectos, compromiso, entusiasmo, ... La Comisión Permanente aprobó enviar un escrito a la Consejería de Educación como presentación del Consejo Escolar, solicitando que no se abran nuevas unidades concertadas mientras existan centros públicos en la localidad que pueden acoger alumnos en unidades que anteriormente han sido suprimidas.

Larga y fructífera vida al Consejo Escolar Municipal.



## Por un Servicio de Urgencias para Pediatría en Tres Cantos



La población de Tres Cantos se acerca en estos momentos a los 50.000 habitantes, hecho que conlleva que la población infantil crezca considerablemente en nuestra ciudad.

Es por ello que desde el Grupo Municipal Socialista y en aras de prestar el mejor servicio posible a los menores, creemos que las urgencias deberían contar con un Servicio de Pediatría. No es lo mismo tratar la urgencia de un adulto que la de un niño por un médico de urgencias, profesional que por otra parte nos merece todo el respeto, pero opinamos que los pequeños requieren una mayor especialización.

Ante la actual situación y al no existir el mencionado servicio en nuestra localidad, nos encontramos con el hecho que en muchas ocasiones las urgencias a los menores acaben teniendo que ser atendidas en el hospital de La Paz de Madrid, con todo lo que ello supone para el entorno familiar.

Acercar la sanidad al vecino equivale a una mejor calidad de vida.

Por todo lo expuesto, desde el Grupo Municipal Socialista, nos ponemos de nuevo al servicio del Gobierno Local para solicitar en las instancias correspondientes, la inclusión de un médico-pediatra en el servicio de urgencias de nuestro municipio.



## Recuperar la cultura en Tres Cantos



Pasear por la Feria del Libro de Tres Cantos en la Avenida de Colmenar ha sido una de las grandes satisfacciones que hemos tenido los ciudadanos en este 2017. Junto a la recuperación de la sede natural de uno de los eventos culturales más importantes de nuestra ciudad, la variedad de exposiciones, obras de teatro y eventos culturales son una muestra del apoyo de nuestro Grupo Municipal al gobierno, a través del presupuesto municipal de 2017 para volver a disfrutar de actividades culturales de calidad.

Desde esa colaboración con el Gobierno municipal hemos eliminado las trabas para que las personas con diversidad funcional puedan disfrutar de los eventos culturales con una reducción en los precios públicos, hemos fomentado las alternativas culturales y de ocio para las familias tricantinas (gratuidad para niños, guarderías con actividades infantiles en los horarios de los actos,...) y sobre todo hemos ampliado la oferta cultural para todo tipo de público, apoyando a las Asociaciones y Casas Regionales de Tres Cantos para que puedan presentar en Tres Cantos el resultado de su trabajo en talleres y colaboraciones.

La Cultura con mayúsculas está de enhorabuena y los tricantinos podemos disfrutar de todas sus expresiones en nuestras instalaciones públicas y en la calle con jazz, circo, etc., todos los actos están a rebosar y podemos decir orgullosos que hemos recuperado la cultura en Tres Cantos. Esperamos seguir en esa senda en los próximos años y aumentar el presupuesto en esta área, dando cabida a los artistas locales y los emprendedores tricantinos de este sector.



## Tres Cantos, nuestro proyecto de futuro



**E**l Grupo municipal popular trabaja por consolidar un modelo de ciudad que es una referencia en calidad de vida. Se cumplen ahora diez años desde que el PP consiguiera la mayoría absoluta en las elecciones locales de 2007, con un proyecto que ha logrado la completa transformación de Tres Cantos.

La recuperación del Parque Central, la construcción del espacio Las Vaquerizas, la remodelación de sectores, asfaltado y la mejora general de instalaciones, espacios verdes y avenidas, la limpieza de graffitis... Tres Cantos es, cada día, una ciudad mejor. Y lo es porque el equipo de Gobierno municipal tiene muy clara su idea de ciudad.

Trabajamos por una ciudad accesible, abierta a todos, cuidada y con unos servicios públicos de calidad. Y afrontamos el futuro con más optimismo y más ganas que nunca, conscientes de que todavía queda camino por recorrer y que no podemos dejar que se ponga en peligro lo que nos ha costado tanto conseguir.

Tres Cantos es sinónimo de calidad de vida y todos debemos cuidar nuestra ciudad para que siga siendo un ejemplo en la Comunidad de Madrid.



## Las Mil Viviendas y los fondos buitres: un problema que no cesa



**L**a cultura del pelotazo de la burbuja inmobiliaria sigue cobrándose víctimas. Las Mil Viviendas, proyectadas para que los jóvenes de Tres Cantos pudiesen seguir viviendo en su ciudad fueron un fraude, porque no se respetaron las condiciones iniciales: más pequeñas y más caras que en el mercado libre. El desistimiento de muchos de los beneficiarios del sorteo llevó a FCC a su venta a precio de ganga (72.000 euros el piso) al fondo buitres Fidere. El Ayuntamiento pudo intervenir, pero no lo hizo. Y el despropósito continúa. Los inquilinos con opción a compra deberán adquirir sus viviendas en diciembre, aportando otros 180.000 euros aproximadamente.

El gobierno local del PP, al menos, ha consensado la creación de una Comisión de todos los grupos municipales con los afectados, para la búsqueda de soluciones. Ganemos lo tiene claro. En caso de abusos por grandes tenedores de vivienda, el Ayuntamiento debe proteger el derecho de sus vecinos a la vivienda recurriendo incluso a la potestad expropiatoria reconocida por la Constitución para restablecer la función social de la propiedad. Tres Cantos necesita vivienda en régimen de alquiler social para salvar las injusticias derivadas de la desigualdad socioeconómica.



## Por la creación de un Centro Polivalente de Enseñanzas



**A**tendiendo a la gran demanda que existe en Tres Cantos en materias como música, idiomas, educación de adultos, UNED, etcétera, el Grupo Municipal Socialista presentamos en el pasado pleno del mes de mayo una moción de cara a la creación de un Centro Polivalente de Enseñanzas en nuestra localidad, que fue aprobada por unanimidad.

Creemos que la creación un centro adecuado para impartir estas y otras enseñanzas supondría adecuar y en algunos casos compartir la infraestructura para la impartición de las mismas, y se disminuirían los costes de mantenimiento, seguridad, limpieza, etcétera. Al mismo tiempo, al encontrarse dichas materias en un mismo espacio se liberarían otras dependencias municipales y educativas, con las que podrían dar respuestas a otras necesidades actualmente existentes.

Como Grupo Municipal Socialista hacemos una llamada de atención al gobierno municipal en un momento en que nos encontramos con la necesidad de ubicación de nuevas infraestructuras en la ciudad, por lo que se debe de concretar una parcela municipal para este uso, bien sea en el Tres Cantos consolidado, o en el nuevo crecimiento.



## Invirtiendo en educación



**P**ensar en tener los líderes del presente y del futuro, que sean quienes consigan los próximos avances sociales y científicos, nos hace mantener un responsable compromiso con las nuevas generaciones y un especial entusiasmo en lo que concierne a su formación. Considerar la educación una inversión es nuestra filosofía y hacer que sea el trampolín perfecto para conseguir la igualdad de oportunidades, nuestro objetivo. Una finalidad que en nuestra ciudad tenemos clara y por lo tanto desde Ciudadanos, como hemos entendido el mensaje, apoyamos la constitución y participamos activamente en el Consejo Escolar, en el que agradecemos la proactividad de nuestra comunidad escolar. Exigimos un plan de obras de acondicionamiento de los colegios continuado. Que sea efectiva la libre elección de centro para las familias y se tengan en cuenta, todas las opciones elegidas. Que se faciliten, con la información correcta, los procesos de escolarización y la publicidad de la oferta que existe en nuestra ciudad. Que ésta se diversifique para que seamos un municipio innovador, manteniendo proyectos singulares como el de nuestro colegio Aldebarán, y potenciemos la diferencia. Para lo que estamos, en colaboración con nuestros vecinos más comprometidos, como Eva Bailén, elaborando un proyecto de innovación educativa que pronto presentaremos. Además, queremos que todos los colegios tengan la oportunidad de ofertar plazas suficientes para desarrollar su actividad en las mejores condiciones, que no dependa de criterios políticos, como hasta ahora, sino de cuestiones objetivas que se conozcan con antelación. Que sea totalmente gratuita, para lo que propusimos en Tres Cantos becas e instamos y aprobamos una ley de gratuidad de libros en la Comunidad de Madrid que pronto estará en marcha.



## Cumplimos nuestros compromisos



**E**l Grupo Popular hace un balance muy positivo de los dos años de gobierno de la actual Legislatura, en los que hemos cumplido más de un 75% de nuestro programa de gobierno.

La atención a las personas, con nuevos servicios para los que más lo necesitan, y la inversión constante en la mejora de la ciudad son las señas de identidad del Partido Popular, que ha consolidado Tres Cantos como una de las ciudades con mayor calidad de vida de la Comunidad de Madrid.

El programa de Respiro Familiar, el servicio de comida a domicilio, los nuevos espacios de ocio e idiomas para jóvenes, entre otras propuestas, han tenido una acogida muy positiva por parte de los vecinos.

En materia de Empleo, Tres Cantos es una de las ciudades con menor tasa de paro de la Comunidad de Madrid, del 5,1%. En estos dos años, se han creado en la ciudad más de 100 nuevas empresas.

Además, se ha realizado una inversión de más de 5 millones de euros en la mejora de los sectores, avenidas y calles, además de los edificios municipales.

Nuestro objetivo es seguir trabajando para que Tres Cantos siga siendo la ciudad que tú quieres.



## Tolerancia y diálogo



**P**odíamos hablar de los grandes temas pendientes: Tagarral, 1.000 viviendas, Parque del Este, escolarización, convivencia escolar, participación ciudadana, movilidad urbana, ocio alternativo, ... y varios más.

Pero, en este primer encuentro posvacacional preferimos hablar de tolerancia y diálogo. Dos cosas que se están perdiendo en nuestra ciudad como fórmula mágica para la solución de los problemas de convivencia.

A menudo, no conocemos a nuestros vecinos. Rara vez hablamos distendidamente con los demás de temas de interés común. Amparados en la falta de tiempo, el exceso de trabajo y, sobre todo, la idea de que otros deben de solucionar las cosas, relegamos el diálogo a malhumoradas intervenciones en las redes sociales.

Nos molestan cosas que, en muchas ocasiones, no tienen importancia real. No estamos dispuestos a ceder un ápice de los que creemos que son nuestros derechos, sin pararnos a hablar con los demás, para saber cuáles son los suyos. Como si el problema fuesen otras personas como tú. Sin embargo, aguantamos que otros decidan por nosotros, como si fuese inevitable.

Es hora de plantearnos si esta es la ciudad donde queremos vivir o si podemos convertirla en una ciudad de diálogo y tolerancia, donde gobernemos entre todos.



## Solicitamos una Oficina de Objetos Perdidos en Tres Cantos



**E**n un momento en que la población de Tres Cantos ha sobrepasado los 40.000 habitantes, desde el Grupo Municipal Socialista creemos que ha llegado la hora de que nuestro Municipio disponga de una Oficina de Objetos Perdidos que, una vez convertida en realidad, prestará sin lugar a dudas un servicio adecuado a los vecinos

Debemos tener en cuenta que en una ciudad como la nuestra son muchos los objetos de todo tipo y valor que se pierden, los cuales se van acumulando, no existiendo hasta la fecha una manera eficaz de darles una salida adecuada, gestionando el tema como un servicio más del Ayuntamiento a la ciudadanía. Es por ello que hemos solicitado la creación de esa oficina física en la que se depositen todos estos elementos, un lugar al que las personas puedan acudir y en el que se pueda llevar un control y seguimiento de dichos objetos.

Junto a ello, desde el Grupo Municipal Socialista hemos propuesto la creación de una Web y perfiles sociales en los que se pueda volcar la información adecuada actualizando los objetos encontrados para información de los vecinos.

Esperamos se convierta pronto en una realidad.



## Una accesible administración sin papel



**M**ientras quienes, mediante decisiones legislativas, organizan la Administración y se deciden a simplificar y hacer más accesibles el lenguaje administrativo y los procesos, nosotros nos pondremos manos a la obra para facilitarles el acceso.

Si el fin es una Administración sin papel, antes tenemos un largo y pedagógico camino que recorrer para que este fin sea útil y real. No sólo porque el acceso a una red WIF debía ser ya gratuito, seguro y a una velocidad asumible, sino porque además deberíamos poner a disposición de nuestros ciudadanos dispositivos, tutoriales y personal que les ayudase a imponerse en la Administración electrónica en cualquier edificio público.

Cuestiones como pedir un certificado de empadronamiento, darse de baja o alta en cualquier actividad cultural, deportiva o servicio, trasladar un sugerencia o reclamación, solicitar licencias, pagar impuestos, reclamar ingresos, etc tienen que estar al acceso electrónico de todos, al Igual que tramitar cualquier tipo de expediente on line, deben ser parte de nuestro objetivo más próximo.

Ayudar y comprometernos a que todos podamos aprender a obtener un medio de autenticación con su Administración, un pin 24horas, certificado electrónico, el DNI electrónico y a saber cómo operar con ellos, debe ser una meta a corto plazo.

Poder consultar el estado de cualquier expediente que tengamos en marcha desde cualquier lugar, conociendo en qué departamento se encuentra y qué cuestiones lo están demorando debe ser ya una realidad.

Mejorar el acceso a la sede electrónica, avisando de la duración de las sesiones, establecer un modo borrador que permita que se guarde la información añadida en el caso de que aquella se cierre y dar publicidad a las herramientas de correo y chat como servicio técnico, también deben formar parte de ese compromiso.

Si queremos ser útiles y no usar papel, tenemos un obligado camino que recorrer.



## Trabajamos por la mejora del transporte



**E**l Grupo Municipal Popular sigue trabajando por los vecinos de Tres Cantos, para buscar soluciones a las cuestiones que interesan y preocupan en la ciudad.

El transporte, y la excesiva dependencia de la carretera M-607, es una de las cuestiones que más nos plantean los vecinos. Por eso, hemos elaborado un Plan para mejorar las conexiones con Madrid y las frecuencias de las líneas de transporte interurbano.

El Alcalde, Jesús Moreno, ha trasladado estas peticiones al Consorcio Regional de Transportes, ya que la colaboración entre Administraciones es absolutamente necesaria. En este sentido, ha planteado el refuerzo de la línea L4, que une la zona Norte con la Avenida de Colmenar Viejo y la Estación de Cercanías, tanto en horas punta como los fines de semana.

También ha pedido la instalación de marquesinas y nuevas paradas, así como el refuerzo de las líneas 712 y 713 para reducir los tiempos de espera los fines de semana. Además, ha planteado el estudio de una nueva línea interurbana que una Tres Cantos con Madrid, con entrada y salida por la zona Norte.

El trabajo en equipo beneficia siempre a los vecinos, y la buena disposición de la Comunidad de Madrid nos anima a seguir planteando mejoras en el transporte.



## Las 1.000 viviendas. En la casilla de salida



**A**punto de cumplirse 10 años desde el sorteo de viviendas para nuestros jóvenes. A punto de cumplirse el 6º año de los primeros inquilinos. Falta poco más de un año para que estos puedan ejercitar su opción de compra.

Por fin toda la Corporación Municipal, equipo de gobierno incluido, decide hacer piña con nuestros jóvenes para intentar mejorar unas condiciones de venta que -hoy por hoy- resultan inaceptables. Y, también, para garantizar unas condiciones aceptables de alquiler -durante un tiempo razonable- para aquellos que no puedan o no quieran ejercer su derecho de compra.

La primera toma de contacto con Fidere/ Blakstone, los propietarios, no resulta esperanzadora. Piensan exprimir al máximo lo que la ley les permita. Eso es mucho más de lo razonable. En cuanto al arrendamiento, alquilarán al precio más alto que el mercado les permita. Procurando que no se les queden muchas vacías, pero lo más caro que puedan. Sin miramientos.

Esta toma de contacto y este cambio de postura en el equipo de gobierno han sido posibles porque nuestros jóvenes han empezado a juntarse y exigir. Si la unión continúa, podremos negociar con Fidere. Seguro.



## Éxito de la iniciativa: Lectura Fácil



**E**l Grupo Municipal Socialista presentamos en noviembre de 2015 una moción, que fue aprobada por todos los grupos municipales, para que se pusiera en marcha la "Lectura Fácil".

La Lectura Fácil es un instrumento que consigue hacer accesible la lectura a personas con dificultades lectoras. Los primeros beneficiarios son las personas con diversidad funcional y con trastornos del comportamiento, pero resulta muy útil para personas mayores, niños, personas con analfabetismo funcional, extranjeros con bajo conocimiento de español, etc. La lectura fácil resulta útil para todos.

A raíz de nuestra propuesta, en el propio Boletín Municipal una de las noticias viene editada en lectura fácil para una mejor comprensión. Y se ha ido más allá, se creó el grupo "Así Mejor" desde la Concejalía de Discapacidad, para traducciones a Lectura Fácil. Este grupo está realizando un excelente trabajo, como es el modelo de Instancia General del Ayuntamiento de Tres Cantos en Lectura Fácil (el primero de España), o validando la guía ATENDO de Renfe. Esta actuación ha sido seleccionada como "experiencia admirable" para acudir al I Congreso Estatal de Accesibilidad Cognitiva. Por lo que aprovechamos estas líneas para felicitar al grupo "Así Mejor".

Como socialistas y vecinos de Tres Cantos nos sentimos orgullosos que nuestra ciudad sea una localidad abierta, inclusiva y accesible en todos los ámbitos. Seguiremos trabajando por ello.



## Proyectos Ciudadanos en la ciudad



**L**a colaboración y los proyectos comunes en política y entre diferentes partidos no son muy habituales, de hecho, en los gobiernos de coalición los proyectos se hacen por cada partido político en su área de gobierno. En Tres Cantos, tras las últimas elecciones locales y la firma del pacto de gobernabilidad, hemos conseguido desde Ciudadanos colaborar en los proyectos del gobierno, convirtiéndolos en proyectos de ciudad de todos y para todos.

Los presupuestos municipales de 2017 fueron los primeros en recoger partidas presupuestarias para esos proyectos de ciudad, que resumidamente son: actuaciones en los sectores de la ciudad, ayudas al deporte inclusivo, ayudas a las obras que mejoran la accesibilidad en zonas privadas, desarrollo de una nueva estrategia en la gestión de residuos, inversiones en la mejora de la empleabilidad y el desarrollo del espíritu emprendedor, la promoción de la innovación educativa, la sensibilización con la diversidad funcional y el desarrollo de actividades formativas para la población en primeros auxilios.

Cuando estamos en el último cuatrimestre del año observamos como la colaboración da sus frutos y son cientos de tricantinos los que se han beneficiado de esa nueva forma de trabajar en política. Los éxitos y los fallos siempre corresponden a los grupos políticos que se comprometen con su propósito, nuestra ciudad y nosotros lo hacemos.



## Excelencia educativa en Tres Cantos



**E**l Alcalde del Partido Popular de Tres Cantos ha trasladado a la Consejería de Educación las necesidades de la ciudad de cara a los próximos años. El crecimiento de la zona Norte y el aumento del número de niños escolarizados en Educación Infantil hace necesario contar con un nuevo colegio público en esta zona.

Tres Cantos es una ciudad con un excelente nivel educativo, con una amplia oferta de centros, tanto públicos como privados y concertados, para que las familias puedan elegir libremente el tipo de educación que quieren para sus hijos.

Además, desde el gobierno municipal se desarrolla una política de colaboración constante con los centros, para atender sus necesidades y ayudarles en el desarrollo de nuevos proyectos.

Cada verano, el Plan de mejora supone una importante inversión para que las instalaciones de los colegios públicos se encuentren en las mejores condiciones de cara al curso escolar.

Este curso, contamos con un nuevo Instituto de Educación Secundaria y Bachillerato, fruto de la colaboración entre la Administración Local y la Comunidad de Madrid. Estamos seguros de que esta positiva línea de trabajo dará fruto y se traducirá en un nuevo centro educativo, que vendrá a complementar las dotaciones de la zona Norte.



## Presupuestos sin participación



**O**tro año más entramos en el último trimestre del año, momento en el que se preparan los presupuestos. No es un acto administrativo más. No son sólo números. Estas partidas contables se presentan cargadas de ideología y determinan en qué puede el Ayuntamiento gastar nuestros impuestos y en qué no.

Un año más, todas las personas vecinas de Tres Cantos –concejales de la oposición incluidos– nos enfrentamos a este importante trámite a oscuras e inermes. Entramos en el mes de noviembre sin haber recibido ningún proyecto sobre el cual estudiar posibles modificaciones. Los paripés sobre participación cada vez son más teatrales. Una aplicación para teléfonos “inteligentes”, que mal funciona, nos ofreció tres alternativas poco o nada definidas para opinar sobre los 600.000 € que la coalición de gobierno anunció a bombo y platillo como presupuestos participativos. Muy pocos tricantinos participaron y no se sabe qué opinaron.

En una ciudad como Tres Cantos, esta situación da idea del déficit democrático real de nuestro Ayuntamiento. Vecinos del siglo XXI gobernados por políticos con un estilo de hace al menos 40 años. Intentemos entre todas y todos forzar la participación ciudadana.



## Por la creación de un Catálogo Municipal de Servicios y Trámites



**E**l Grupo Municipal Socialista hemos solicitado la creación de un Catálogo Municipal de Servicios y de Trámites, ya que uno de los problemas con los que se encuentran nuestros vecinos es conocer los servicios que presta el Ayuntamiento, así como los trámites que debe de realizar a la hora de gestionar asuntos propios, como pueden ser solicitar una licencia, reclamar una multa, solicitar gestionar espacios, etcétera.

Somos conscientes de que cuando los vecinos se encuentran ante estas situaciones, o bien acuden al área de Atención al Vecino del Ayuntamiento para obtener información, o bien acuden a la web municipal en busca de dicha información, que suele estar dispersa en distintas páginas.

En aras de facilitar una mejor ayuda a los vecinos en sus gestiones a realizar, como Grupo Municipal Socialista hemos propuesto la creación de este Catálogo Municipal de Servicios y Trámites que integre los servicios que presta el Ayuntamiento, especialmente los distintos pasos que hay que realizar para los trámites administrativos así como los requisitos necesarios para llevarlos a buen término...



## Ciudadanos con la mejor actitud



**U**n año más es el momento de hablar de los ingresos y los gastos. Desde Ciudadanos Tres Cantos siempre hemos defendido que el dinero donde mejor está es en el bolsillo del contribuyente y si consideramos que debe salir de él, tenemos que explicar exhaustivamente dónde se va a aplicar, qué objetivo queremos conseguir y cómo se va a llevar a cabo.

Con un gobierno en minoría, Ciudadanos lo tiene claro y hace política útil, aún la cuestión requiere más empeño puesto que hay que encajar políticas de uno y otro lado para confeccionar un escenario en el que ambos nos veamos y sintamos representados cediendo y ganando a partes iguales.

En esa línea hemos conseguido que el IBI mantenga su cuota de 2015, llegando a tener el tipo en un mínimo histórico. Que las plusvalías, impuesto que nosotros consideramos injusto y atávico, aumenten sus bonificaciones para los herederos. Que los pequeños nuevos negocios, que no son comercios, también se puedan beneficiar de las bonificaciones de licencias urbanísticas y obras. Mantener los precios públicos y tasas, aumentando el apoyo a personas con diversidad funcional y a familias numerosas. Todo esto negociando y dialogando.

A partir de ahora nos queda la cuestión de los gastos, en los que nuestra saneada Hacienda, nos permitirá continuar con "proyectos ciudadanos" como remodelar sectores, eliminar barreras, ayudas a la formación y a la innovación y aumento de apoyos en servicios, como el de Ayuda a Domicilio.

Siempre con la mejor actitud, haciendo nuestros la totalidad de los presupuestos que negociamos y sabiendo que hemos antepuesto nuestros ciudadanos a cualquier otra consideración estratégica, podrán encontrar a sus "Ciudadanos".



## Más gasto social e inversión



Desde el Grupo Municipal Popular felicitamos la Navidad a todos los tricantinos y les agradecemos sus propuestas. Los concejales del Partido Popular mantenemos nuestras puertas abiertas a todos los vecinos, que a lo largo del año nos han ido enviando sus propuestas y sugerencias.

Con ellas, hemos elaborado un Presupuesto para 2018 serio, riguroso, sin deuda y, lo que es más importante, focalizado en el gasto social y la inversión para seguir mejorando nuestra ciudad.

El próximo año aumenta la partida destinada al Servicio de Ayuda a Domicilio, SAD, con el fin de eliminar listas de espera; y se mantienen todos los servicios sociales de calidad, como terapia asistida con animales, centro de día, teleasistencia, servicio de respiro familiar, comida a domicilio o atención psicosocial.

En 2018 se incrementa de forma notable el presupuesto de Educación, con una nueva partida destinada a apoyar a las aulas TEA (para alumnos con trastorno del espectro autista); también aumenta la inversión en el proyecto de innovación educativa y en el programa de actividades (extensión educativa).

Personas con discapacidad, Juventud, Deportes y Cultura también incrementan su presupuesto, para apoyar a los clubes deportivos de la ciudad en su trabajo y ofrecer nuevas actividades a todos los tricantinos.



## Ya tenemos presupuestos 2018



Los presupuestos municipales no son sólo números. No es, simplemente, un engorroso trámite administrativo y contable. Los presupuestos son, ante todo, un plan. El presupuesto municipal es el plan económico y financiero anual vinculado a la estrategia formulada por el Gobierno de la ciudad.

Son una herramienta clave para la gestión pública, sirviendo a la planificación, programación, control y seguimiento y evaluación de las actuaciones municipales. Marcan prioridades y objetivos. Tiene carácter anual y contiene las previsiones de ingresos que se esperan obtener y los gastos (créditos presupuestarios) que como máximo se podrán realizar en el ejercicio correspondiente.

Es poco menos que imposible que nuestro grupo pueda estar de acuerdo con los planes, que el equipo de gobierno (PP) y sus socios (C's), tienen para Tres Cantos. Nuestro modelo de ciudad y nuestro modelo de gestión son muy diferentes.

No obstante, somos conscientes de nuestro papel en el Ayuntamiento hasta las próximas elecciones. Somos la alternativa de gobierno, pero formamos parte de la oposición. Por consiguiente, sabemos de antemano que los proyectos de presupuestos que se aprueban no dependen de nosotros. Aún así, hemos presentado, con escaso éxito, más de 40 propuestas al proyecto de presupuestos aprobado. Podéis encontrarlas en nuestra página web: [www.ganemos3c.org](http://www.ganemos3c.org)



## Por un año nuevo para todos, con viejas peticiones



**E**n un momento de fechas tan señaladas como son las fiestas navideñas, desde el Grupo Municipal Socialista de Tres Cantos queremos dejar constancia de que hay cosas que siguen preocupándonos, ya que como representantes políticos hemos sido elegidos por los ciudadanos para que nos ocupemos de arreglar sus cosas, las que les afectan en el día a día.

En este sentido, ya decíamos el año pasado por estas mismas fechas que deseábamos, entre otras cosas, más transparencia y participación, al tiempo que llegar a alcanzar, en bien de la ciudadanía, el mayor consenso posible.

Deseábamos, y seguimos haciéndolo como Grupo Municipal Socialista, una solución de cara a los problemas de los grupos más vulnerables de la población, al tiempo que la solución definitiva del tema del Tagarral, que tanto preocupa en nuestra ciudad. Tres Cantos sigue necesitando una ambulancia municipal de cara a la pronta asistencia de los vecinos, así como que se ponga en marcha la seguridad vial, algo que redundará en bien de todos, u otras que mes tras mes hemos ido informando.

Es cierto que volvemos a repetir estas cosas, y ello por dos razones: en primer lugar, porque siguen siendo prioritarias para nosotros en defensa del bienestar de los vecinos, y en segundo porque constatamos que a fecha de hoy aquellas peticiones de hace un año no se han hecho realidad.

Junto a todo ello, queremos desear unas felices fiestas, en las que la paz, el respeto y la convivencia sean señas de identidad de un Tres Cantos del que formamos parte.



## Hacer política practicando la escucha activa



**C**iudadanos con 2 votos de 21 influimos de la forma más eficaz que sabemos. A pesar de desarrollar nuestra labor en la oposición, hemos decidido que nuestros vecinos, van a poder estar orgullosos de nuestra política útil, sobre todo porque queda claro que escuchamos y tratamos de encajar sus necesidades con el progreso de nuestra ciudad y la optimización de los recursos económicos.

Eso es lo que hemos hecho en los Presupuestos de 2018, comprometiendo las acciones necesarias para, eliminar las listas de espera del Servicio de Ayuda a Domicilio, más de 100.000 €. Poniendo a disposición de las aulas TEA de los colegios, un terapeuta ocupacional. Incrementando el apoyo a los proyectos de sensibilización para con la diversidad funcional, en colegios e institutos.

Haciendo realidad un servicio de enfermería en los colegios que no disponen aún de él para tranquilidad y seguridad de las familias. Seguridad aumentada con la formación en primeros auxilios de toda la población.

Ayudando a los clubes con más del 50% de sus ayudas para potenciar el deporte base e impulsar los valores del deporte. Mejorando instalaciones y aumentándolas en zonas que requieren más acción municipal como el Residencial el Pinar.

Además de no olvidar que otras cuestiones como la remodelación de sectores y el mantenimiento de la ciudad, que son competencias que debemos prestar con excelencia.